

Fecha 23.01.2009	Sección Nacional	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

Hará la Conagua inversión histórica por 230 mmdp

En este sexenio, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) tendrá una inversión en infraestructura hidráulica por 230 mil millones de pesos, considerada una de las más altas del organismo en su historia, informó su director general, **José Luis Luege Tamargo**.

Al presentar el programa de inversión 2009 de la Conagua, ante integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), detalló que sólo para obras de agua potable, alcantarillado y saneamiento se destinarán 160 mil millones de pesos durante esta administración.

Recordó que en 2001 la inversión

en agua potable, alcantarillado y saneamiento fue de dos mil 700 millones de pesos, mientras que 2008 cerró con 30 mil 900 millones. Para este año, precisó, la meta es alcanzar los 45 mil 600 millones de pesos, "respondiendo a la política contracíclica en materia de infraestructura".

Antes, el presidente de la CMIC, Humberto Armenta González, dijo que los industriales de la construcción están preparados para que ese sector sea el principal amortiguador que permita enfrentar la coyuntura económica y ejecutar "en tiempo y forma" los recursos para infraestructura hidráulica.

